

# 心をこめて

龍ヶ崎市立城西中学校  
第2学年 学年通信  
NO.10 R3.10.28  
文責 山田 優子

## 進路を考える11月



11月11日から学級担任と生徒の2者面談が行われます。ここでは日頃の学習状況と進路について話し合いを行います。面談に先立ち、進路についての知識を深めるために、進路学習会を行います。ご家庭でも学年だよりや進路学習会資料を参考に、中学校卒業後の進路について、お子様とお話を進めていただくと助かります。学習会後にアンケートをとります。また、入試に向けた問題集の紹介を行います。

### 【進路関係の予定】

8日 進路学習会  
8～10日 学習・進路アンケート記入  
11～18日 2者面談  
15～30日 問題集紹介・申込み  
(見本を展示します)

## 合唱祭に向けて



中止になる行事が多い中、ようやく学級でひとつになる機会となります。5日の本番に向けて、26日に学年リハーサルが行われました。大きな声を出さない生活を続けてきた生徒たちにとって、久しぶりにお腹から声を出すのは難しいようです。しかし、前向きに取り組む姿勢が見られました。級友と声を揃えて一生懸命歌う姿を見ると胸を打たれます。まだまだ伸びそうな生徒達に、私から「本気で取り組むこと」をお願いしました。ご家族の皆様もオンラインでお子様の頑張る姿をご覧ください。

	1組	2組	3組	4組
曲目	心の瞳	COSMOS	生きている証	旅立ちの時 ～Asian Dream Song～
指揮者	河村 侑奈	山田 光希	野口 舞桜	松島 若葉
伴奏者	天摩 柚緋	大竹 由真	山崎 里桜	野口 愛華
パート リーダー	渡部 楓 湯原 知香 渡辺 瑛太	奥田 姫花 池田 梨音 依田 健太	ペリア レリミイ 近野 颯南 玉山 聡人	岡本 妃菜 竹本優希菜 薄井 寛大

## 11月の予定

1日(月) 新時間割開始・冬服完全移行  
2日(火) 出前授業  
3日(水) 文化の日  
5日(金) 合唱祭 5時間日課  
8日(月) 進路学習会  
11日(木) 2者面談②(～18日)  
23日(火) 勤労感謝の日  
25日(木) 職場体験学習(～26日)  
29日(月) 第2回実力テスト  
委員会  
※11月の完全下校時刻は16:45です。  
※8～10日は50分通常日課です。

# ～新人体育大会に向けて・部長決意表明～

## 【サッカー部：竹内涼雅】

僕たちは、2年生8名、1年生5名で活動しています。人数は少ないですが全力で頑張っています。今回の新人体育大会は新型コロナウイルスのため県南大会がありませんが、市内優勝を目指して精一杯頑張ります。FWの選手は毎試合ハットトリックをとり、中盤の選手は攻守のバランスを整え、DFの選手は全ての試合を無失点におさえます。期待しててください。応援よろしくをお願いします。

## 【男子ソフトテニス部：平岡知也】

僕たち男子ソフトテニス部は、1、2年生合わせて23名で活動しています。僕たちは市の団体戦の優勝を目標に、練習を毎日頑張ってきました。今回の大会は県南大会がなくとても残念ですが、1人1人が最後まであきらめず戦っていこうと思います。応援よろしくをお願いします。

## 【女子ソフトテニス部：長尾彩音】

私たち女子ソフトテニス部は、2年生18名、1年生2名の合計20名と、松立先生、瀧澤先生、外部コーチのご指導のもと、入賞を目標に日々練習に励んでいます。部活の際、ずっと見守ってくださった先生方、私たちのために教え続けてくださったコーチ、応援してくださっている皆様を心の支えとし、今できる最大の力を発揮できるように頑張ります。コロナ禍であまり練習や練習試合がやりづらい状況ではありますが、力を振りしぼって戦ってきますので応援よろしくをお願いします。

## 【男子バスケットボール部：増川輝】

僕たち男子バスケットボール部は、2年生4名、1年生9名、計13名で、堀先生、吉田先生、鈴木くみ子先生ご指導のもと、日々練習に励んでいます。今年は県南大会がないのですが、市内全勝を目指して頑張っていきたいです。僕たちのチームは頼りない2年生と元気のある1年生がいます。それに顧問の堀先生はとても優しく面白く、チームの士気を上げてくれます。少し面倒くさがりです。こんなチームですが、とても楽しい日々を過ごしています。今大会は部員一丸となって挑んでいきたいです。

## 【女子バスケットボール部：廣瀬舞風】

私たち女子バスケットボール部は、1年生5名、2年生7名、合計12名で、土井先生ご指導のもと、市内優勝を目指し、日々練習に励んでいます。去年は「1人1人がアベンジャーズの主演になる」でしたが、今年はとても個性豊かで、1人1人能力もバラバラなので、ワンピースの登場人物のように、1人1人の個性を生かしながら、みんなで戦って、声をかけ合ってワンチームになれるようにしていきたいです。今年はコロナで夏休みもあまり練習ができませんでした。しかし、そんな中、試合ができることや試合相手がいることに感謝し、全力で戦いたいと思います。

## 【卓球部：臼田拓真】

僕たち卓球部は、2年生12名、1年生15名の計27名で、本橋先生、斎藤先生、外部コーチのご指導のもと、県南大会出場を目指して日々練習に励んでいます。新型コロナウイルスの影響により、新人戦も延期になり、県南大会も中止になってしまいましたが、練習時間を大切にし、ベストをつくして大会に臨みますので、応援よろしくをお願いします。

【剣道部：大竹由真】

私たち剣道部は、1年生1名、2年生4名の計5名で、柴沼先生、緑川先生、外部コーチのご指導のもと、入賞を目標に日々練習に励んでいます。今年はコロナの影響で活動時間が大幅に減少し、十分な練習ができませんでした。その中でもみんなで協力し、1人1人が一生懸命取り組んできました。今までの練習の成果を発揮できるように精一杯頑張りますので、応援よろしくをお願いします。

【柔道部：石岡千也】

僕たちは1年生3人で渋谷先生、緑川先生のおかげで練習できています。僕たち柔道部の新人戦での目標は、勝つこととけがをしないことです。けがをしないで大会に臨み、1つでも多くのことを学んできたいと思います。応援よろしくをお願いします。

【弓道部：深田智尋】

僕たち弓道部は、部一丸となり新人体育大会で優勝を目指します。努力を惜しまず最後まで協力し合い、全力で戦い抜きたいと思います。そして一射一射を大切にし、感謝の気持ちを込めたいと思います。応援よろしくをお願いします。